

Hj.Tini Nurmasari,S.Sos,MM Kadisnaker Pangandaran: Magang Teaching Factory STTB Motivasi Siswa SMKN Lanjutkan Pendidikan Lebih Tinggi

Nanang Suryana Saputra - PANGANDARAN.PUBLIKJABAR.COM

Mar 13, 2023 - 08:47



Hj.Tini Nurmasari,S.sos, MM Kadisnaker Pangandaran saat memberikan Pemaparan Dan motivasi Ketenagakerjaan di SMKN Cijulang

PANGANDARAN - Bertempat di SMKN 1 Cijulang, Forum Bursa Kerja Khusus (FBKK) yang beralamat di Jl. Mayor Raswian mengadakan seleksi program Bea siswa bagi siswa dan alumni SMK sederajat untuk melanjutkan pendidikan ke Sekolah Tinggi Tehnik Bandung (STTB). Program pemberian bea siswa ini diberikan untuk para siswa dan alumni SMK sederajat yang ada di Kabupaten Pangandaran, pada Jumat (10/3/2023).



Acara magang teaching factory yang dilakukan Sekolah Tinggi Tehnik Bandung (STTB) ini bertujuan melakukan seleksi untuk penerimaan bea siswa masuk STTB. Dalam acara tersebut Pihak FBKK mengundang Kadisnaker Kabupaten Pangandaran Hj.Tini Nurmasari, S,sos, MM sebagai narasumber.

Hadir dalam acara tersebut para siswa SMKN Cijulang dan alumni sekolah sederajat yang ada di Kabupaten Pangandaran, serta alumni SMK yang tidak mampu menjutkan Kuliah, segenap dewan guru, Ketua Forum BKK Finsa Muhamad Pratama, Spd, dosen STTB dan Perwakilan dari PT.Piranty selaku penerima tenaga kerja.

Dalam Paparannya Hj.Tini Nurmasari,S.Sos, MM menjelaskan terkait peran serta pemerintah dalam mendorong dan mencerdaskan masyarakat, serta memberikan peluang mendapatkan lapangan pekerjaan setelah selesai melaksanakan pendidikan.

" Program magang Teaching yang dilakukan STTB ini sangat bagus dan bisa memberikan motivasi para siswa untuk melanjutkan pendidikan yang lebih tinggi " kata Tini.

Tini pun menambahkan, " Acara yang di gagas Forum Bursa Kerja Khusus ini merupakan kepedulian sekaligus memberikan solusi terkait pekerjaan kepada para siswa selepas menempuh pendidikan, sehingga apa yang diperoleh di sekolah ataupun perkuliahan dapat bermanfaat bagi masyarakat " pungkas Tini. (MISG)